

Los encuestados (100%) creen que la regularización impulsada por el Gobierno ha atraído a los inmigrantes que intentan saltar las vallas de Ceuta y Melilla

“¿Qué harías tú si te estuvieras muriendo de hambre...”

ORIOI SERRA

Ha sucedido lejos de nuestra comarca, pero es un tema que puede tocarnos de cerca. Durante las últimas semanas se han producido un gran número de intentos, por parte de inmigrantes subsaharianos, de saltar las vallas que separan los territorios españoles en el norte de África del resto del continente africano. De entrar en España en busca de una vida mejor. ¿Será que han visto en este país una especie de tierra prometida a causa de la regularización impulsada por el Gobierno meses atrás? Los vallesanos piensan que sí, según se desprende de los resultados obtenidos esta semana a través de nuestra encuesta. La totalidad de quienes han respondido, así lo consideran.

“Es evidente que ellos necesitan unas mejores condiciones de vida, y en su país no las encuentran, y si saben que aquí se está regularizando la situación de mucha gente,



Xavier Solanas

Los vallesanos creen que los inmigrantes vienen atraídos por la regularización

pueden tener la esperanza de ser ellos los próximos”, consideraba uno de los encuestados. Otro afirmaba que “si el Gobierno toma medidas como ésta, es lógico que esta gente se sienta atraída, otra cosa es que después se pueda regulari-

zar a todo el mundo”. En este mismo sentido, otra de las personas que respondieron a la encuesta decía que “el problema es que no se puede regularizar a tanta gente, y que muchos no consiguen ni llegar aquí”. “Claro que vienen atraí-

dos por la regularización, ¿qué harías tú si te estuvieras muriendo de hambre y vieras una oportunidad como ésta en otro país?”, argumentaba otro.

Del mismo modo que creen que esta situación se produce por el anuncio de la regularización, los vallesanos también creen que a la hora de la verdad, estos inmigrantes no encontrarán en su destino lo que esperaban. “Aquí hay muchos inmigrantes en situación irregular, y regularizarlos a todos es imposible, imagínate si todavía llegan más”, decía uno de los encuestados. “Ellos esperan encontrar aquí muchas cosas, pero acaban peor de lo que estaban antes de venir, por desgracia”, añadía su acompañante. “Está claro que esta regularización no acabará con el problema, porque esto atraerá mucha más gente, y al final no se podrá atender a todo el mundo”, opinaba otra de las personas a quienes formulamos la pregunta. Finalmente, otro de los encuestados matizaba que “teniendo en cuenta cómo están las cosas en Europa y en África, está claro que los inmigrantes vendrían con o sin regularización, pero no hay duda de que este anuncio ha influido en estas avalanchas de gente”.

Encuesta realizada a 50 personas escogidas al azar en las calles de Granollers el pasado martes, 18 de octubre.

LA PREGUNTA

¿Los asaltos masivos a las vallas de Ceuta y Melilla se deben al efecto llamada de la regularización impulsada desde el Gobierno?



NÚRIA AYMERICH
43 años
Cardedeu

“Sí. Además, como están tan mal en sus países, cualquier cosa les parece mejor”.



ALICIA GUILLÉN
30 años
Granollers

“Vienen porque piensan que aquí vivirán mejor, y aquí se les acaba explotando, es una pena”.



ALBERT MONTERO
25 años
Canovelles

“Sí, y porque creen que aquí estarán mejor, pero cuando llegan están igual o peor”.



CARMEN GUIL
63 años
Granollers

“Sí, pero vienen engañados, porque la mayoría acaban muy mal”.



MARIA ÀNGELS MARTÍNEZ
21 años
La Roca

“Sí, porque como allí no tienen lo que necesitan para vivir, intentan encontrarlo aquí”.

Si quieres opinar sobre esta cuestión, contacta en el 'Foro de www.revistadelvalles.com

ENCUESTA: Oriol SERRA FOTOS: Xavier SOLANAS